
Als Paddler versteht sich der Respekt vor der Natur von selbst. Zumal oft die Natur darüber 
entscheidet ob heute gepaddelt wird oder nicht.  

Dazu versuche ich steht’s frohen Mutes die wilde Lassing (und jeden anderen Bach) zu erhalten. 

Ich unterstütze hiermit das Projekt, dass die Lassing  für Kajakfahrer nicht gesperrt wird. 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

Benedikt Schloffer 

 


